





[ダービーオーナーインタビュー]

## 松島正昭

Masaaki Matsushima

## 貫き通した「信念」の先に

「武豊が凱旋門賞を勝つ姿が見たい」――。 友の悲願成就という夢を 追いかけ、全力を注いできた松島正昭オーナー。ブレずに信念を貫き 通した先に、ダービーオーナーの栄誉が待っていた。

※インタビューは6月3日に行いました。

軍土門隼夫 = 文 text by Hayao Gundomon

主になったのは、古くからの友人である武豊騎手が凱旋門賞制覇という夢をいる。考えているのはそのことだけで、馬主としての自身に特別な欲はない。馬主としての自身に特別な欲はない。馬主としての自身に特別な欲はない。馬主としての自身に特別な欲はない。馬主としての自身に特別な欲はない。馬主としての自身に特別な欲はない。馬主としてのが喜ぶ姿も、周りの景色ない不思議な気持ちになったという。「勝って自分が喜ぶ姿も、周りの景色もうまくイメージできなかったんです。

がないです(笑)」

友道康夫調教師に初めて預託したマイラプソディ。 2019年の京都2歳SでJRA重賞初勝利

2022 JULY — YUSHUN 30

Y.Takahashi

松島正昭 まつしま・まさあき 1958年2月23日生まれ。京都府出身。自動車販売などを手がける株式会社マツシ マホールディングス取締役会長、株式会社キーファーズの代表取締役社長。20数 年来の友人でもある武豊騎手の「凱旋門賞を勝ちたい」との夢をサポートするた め、2015年に中央競馬の馬主資格を取得。勝負服は白、鼠元禄、袖鼠縦縞で、胴が名字の松から「市松模様」、袖は島から「縦じま」をイメージしている。マイ ラプソディが制した19年の京都2歳S(GⅢ)でJRA重賞初勝利。ドウデュース が制した21年朝日杯フューチュリティSでJRAGIを初制覇し、22年には日本 ダービー初制覇を果たした。

3歳のヒャッカリョ

ウランとドウデュ

僕は、友達の夢を応援しているだけ。 ダービーを勝ったけど、僕自身は 最初から何も変わっていません

ゃ、ええやつです」本当にかわいかった

Takua Jushum Owner Interview Masaaki Matsushima

きとドウデュースをr 自分の馬で挑めることになって、 「武くんの夢である凱旋門賞制覇に、 競馬ファンには、 、という松島オーナー。ドウデュースを応援してあげてほ馬ファンには、ぜひ凱旋門賞で武 やっ 挑戦権を得ら とそのス

の良さが完璧で しゃないと思っていなんかが預かってもられ 厩舎は、

にも会った。 し た。 元気すぎて、

「すごく元気で を勝ったというのに って訊かれて、

近くに寄ったら、竜々で、たんですが、から上がったばかりだったんですが、 「人懐こいんですよ。ちょうどプーと松島オーナーは嬉しそうに言う。 オフのド かった

を言っていたくらいです。出たら勝て週の安田記念に出そうか、なんて冗談 ウデュースは「めっちゃかわい あの元気さは、本当に怪物ですね」 タイムでダービー でも登録してへんわ、と(笑)。あんな ますけど出します? 競走馬としては怪物だが、

お話が非常に面白い方です。 んですが。友道さんは獣医学科出身で 厩舎を訪ねた日には、 ようなところじ し、僕なん だ ウデュー

こんなにも勝者を称えてくれるなんて、お祝いの言葉をかけていただきました。

「他のジョッキ

や調教師の方からも

センの厩舎を訪ね、

競馬関係者って気持ちい

いってすね」

友道厩舎には5歳のマ

本当にかわいかったなあ。むちゃくちました。馬に噛まれたの、初めてです近くに寄ったら、腕をパカって噛まれ 33 YUSHUN — 2022 JULY 2022 JULY --- YUSHUN 32

っていた松島オーナーはそれを見て我合い、喜びを分かち合った。遠くに立たオーナーの関係者たちと順番に抱き

んです。でも、

もうドウデュースで行

を応援して

いるだけです。今回もダー

り明かされている。

に臨む方針であることが友道調教師

ーを勝ったことで、

こうやって僕を

ただいたり

Ĺ

いますけど、

の友人ですらある松島オ 意外なのは、馬主であり、 を勝つことですなんて、

んて、一度も言った、僕の夢は凱旋門賞

度も言っ

凱旋門賞へは、

早くも前哨戦を使わ

本当にありがたいと感じます」

しています。

で

ことはないんです

よ。僕は、

友達の夢

「武くんに『オレやオレ

いつもの調子に戻ったという

表彰式後のインタビューでは、今後

ので買う必要はなくなりました」

予定を訊かれた武豊騎手が「オー

大好きな人です

あのシ

のおっさんですから(笑) 」ん。武くんの友達の、ただの競馬好き像自身は最初から何も変わっていませ

を言ったりしたことが、過去を含めてそういったプランに関して意見や希望

「競馬ファンというのは、そんな僕ま

をよく知ってくれ

と松島オ

ナーは言う。

「だって、

すごいプロがいっぱいいる

切ないということだった。

といつも思います。

知 っ た

僕はホースマンじゃないです

から

ョンの話なんてしたことありません。のに、言うわけないです。ローテーシ

もう買う必要はなくなりました」

あんたや」と笑ってツッ

「たしかに僕は馬主になってからずっ

と言ってスタンドを沸かせた。

「僕じゃない、 すむ。

武豊騎手や友道調教師

スの凱旋門

英アナウンサーと、その後も近くにいに下馬した武豊騎手は、まずは福原直

が、ダービーまで待ってもらっていた3歳馬がいたら買う話をしていました

ム』って言ってます。今年もい

うお礼を言おうかと、頭の中はそんな

とどういうふうに対面しようか、ど

次第では、購入を考えていたという。 ウデュースのダービーでの走りや成績 欧州の現役馬も購入した。今年も、

タケズ・ドリーム・イズ・マイ・ド・エン調教師)にも、最初からずっとクールモアにもエイダン(・オブラ

「下(検量室前)へ移動しながら、武く

勝利直後は、心ここにあらずだった。

って言ったんです」

す『武くんの言うた通りや、勝っよ。それで本当にそうなったからって。そんなこと言うの、初めて

過去には武豊騎手の凱旋門賞騎乗馬

昨年の朝日杯フューチュリティSでGI初制覇。

武豊騎手に同レース初勝利をプレゼント

するべく、

ブルームやジャパンなど

のまま先頭に立ってゴールしま

いう最高の形で返ってきた。そ なんと自分の馬がダービ

-を勝つ

武くんが凱旋門賞に挑む。

ーです

って言ったんでん、直線半ばで突

いた家族がび

挑戦が

う夢を追いかけてきただただ友達の武くんの凱旋

S.Katsura

松島オー

ことで一杯になっていました」

だというのに。口取り写真の撮影後